



**GARDA MEDIA**

## **Babinsa Kodim 1401/Majene, Garda Terdepan TNI dalam Mendukung Petani di Kelurahan Baruga**

**M Ali Akbar - [SULBAR.GARDAMEDIA.ID](http://SULBAR.GARDAMEDIA.ID)**

Jan 25, 2025 - 12:13



Majene – Sertu Muh. Bakri, Babinsa Koramil 01/Banggae Kodim 1401/Majene, kembali melaksanakan pendampingan kepada para petani di wilayah binaannya di Kelurahan Baruga, Kecamatan Banggae, Kabupaten Majene. Kegiatan ini merupakan bentuk nyata dukungan TNI dalam mensukseskan program ketahanan pangan. Sabtu (25/1/2025).

Dalam kegiatan tersebut, Sertu Bakri turut membantu petani membersihkan rumput liar yang tumbuh di sekitar tanaman jagung, guna memastikan pertumbuhan tanaman berjalan optimal tanpa gangguan. Pendampingan ini tidak hanya dilakukan sekali, tetapi rutin diadakan sebagai wujud komitmen Babinsa dalam mendukung produktivitas pertanian.

Sertu Bakri mengungkapkan, dirinya bersama para petani kerap bekerja sama mulai dari tahap penyiapan lahan, proses penanaman, perawatan, hingga masa panen.

“Tugas kami sebagai Babinsa tidak hanya menjaga keamanan wilayah, tetapi juga membantu masyarakat, terutama petani, agar program ketahanan pangan yang dicanangkan pemerintah dapat berjalan dengan baik,” ujarnya.

Selain membantu di lapangan, Babinsa juga mulai aktif memastikan proses penyaluran pupuk bersubsidi agar tepat sasaran. Sertu Bakri menghimbau kepada masyarakat, khususnya petani, untuk segera melaporkan jika terdapat kendala atau penyimpangan dalam distribusi pupuk maupun bantuan pertanian lainnya.

“Kami ingin memastikan semua bantuan yang diberikan pemerintah benar-benar sampai ke tangan petani yang berhak,” tegasnya.

Dalam pelaksanaannya, Babinsa juga berkolaborasi dengan Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL) untuk memberikan edukasi teknis kepada para petani. Dengan adanya kerjasama ini, diharapkan para petani dapat memahami metode pertanian yang lebih efektif dan modern, sehingga hasil produksi dapat meningkat.

“Kami terus berupaya agar para petani tidak hanya mendapatkan bantuan, tetapi juga pengetahuan yang memadai dalam pengelolaan lahan mereka,” tambahnya.

Kehadiran Babinsa di tengah masyarakat, khususnya petani, menjadi bukti nyata peran TNI dalam mendukung program pemerintah sekaligus meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayah teritorialnya.